

Open-Source-Software bildet einen wichtigen Baustein der digitalen Souveränität in der öffentlichen Verwaltung. Das Thema <u>»Open Source«</u> liegt daher auch im Fokus der Mitglieder und der angeschlossenen Kommunen im KDN. Nun wurde der Arbeitskreis »Open-Source.NRW« ins Leben gerufen, um die Aktivitäten der Verbandsmitglieder zu bündeln und zu stärken. Die erste Sitzung fand im März statt und wurde mit den KDN-Mitgliedern aus Bochum, Essen, Oberhausen und dem krz Minden-Ravensberg/Lippe sowie dem Ministerium für Wirtschaft, Innovation, Digitalisierung und Energie des Landes NRW unter Leitung des KDN durchgeführt.

## **Einladung zur Teilnahme**

Der KDN lädt seine Mitglieder und alle Interessierte aus der Verwaltung und Wirtschaft dazu ein, sich dem Arbeitskreis anzuschließen. Nehmen Sie gerne Kontakt mit uns auf und beteiligen Sie sich an dem gemeinsamen Weg zu einem offenen Software-Ökosystem in NRW: dirk.eichler@kdn.de

